

Rencana Strategis Tahun 2016-2021

Badan Perencanaan Pembangunan Daerah
Kota Tangerang Selatan

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS





Pengantar

Puji syukur kami panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena hanya atas berkat dan rahmatnya sehingga rencana strategis (Renstra) tahun 2016 - 2021 Bappeda dapat diselesaikan. Renstra tahun 2016 -2021 ini disusun dengan tujuan untuk memandu perencanaan tahunan Bappeda dalam rangka menjalankan peran Bappeda sebagai perencana dan pengendali pembangunan Kota Tangerang Selatan guna mendukung pewujudan visi Kota Tangerang Selatan periode 2016-2021 yaitu "TERWUJUDNYA TANGSEL KOTA CERDAS, BERKUALITAS DAN BERDAYA SAING BERBASIS TEKNOLOGI DAN INOVASI". Selanjutnya visi tersebut memandu penetapan tujuan dan sasaran strategis, serta program dan kegiatan yang perlu dijalankan.

Pada periode 2016 - 2021, Bappeda perlu memainkan peran yang lebih besar dalam perencanaan dan pengendalian pembangunan Kota Tangerang Selatan. Bappeda sebagai insitisi yang dipercaya Walikota harus mampu merencanakan dan mengendalikan pembangunan Kota Tangerang Selatan, terutama dalam perencanaan dan pengendalian kegiatan-kegiatan yang menjadi prioritas strategis daerah agar pembangunan yang dilaksanakan dapat memiliki manfaat signifikan dan langsung dapat dirasakan masyarakat.

Keberhasilan pembangunan Kota Tangerang Selatan tentu saja tidak hanya ditentukan oleh Bappeda, namun harus melibatkan seluruh perangkat daerah Kota Tangerang Selatan. Oleh karena itu peran yang optimal seluruh perangkat daerah sesuai dengan tugas dan fungsinya sangat dibutuhkan untuk dapat memberikan hasil yang maksimal.



Kami menyadari upaya yang kami lakukan untuk mencapai tujuan Bappeda, dalam rangka mendukung tujuan pembangunan Kota Tangerang Selatan ini tidak akan berjalan dengan mudah, namun dengan tekad dan kerja keras, upaya tersebut akan membawa hasil yang bermanfaat bagi masyarakat Kota Tangerang Selatan.

Tangerang Selatan, November 2016

KEPALA
BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH
KOTA TANGERANG SELATAN



TEDDY MEIYADI, SE., MM
Pembina Utama Muda (IV/c)
NIP. 19610529 198212 1 001